

Stv. Schmidt teilt mit, dass es bei dem vorliegenden Antrag der CDU-Fraktion darum ginge, ob und unter welchen Bedingungen Schulsozialarbeiter eingesetzt werden können.

StVRin Addfs erklärt darauf hin, dass es bereits einen Schulsozialarbeiter in Bergneustadt gebe. Hierbei handle es sich um eine 32 Stundenkraft, die auf zehn Monate verteilt aus Mitteln des Jugendhilfeträger finanziert werde. Zudem gebe es eine sozialpädagogische Fachkraft, die aus dem Kontingent des Schulamtes finanziert werde. Diese Fachkraft sei in Bergneustadt in der Sonnenschule eingesetzt.

Bezogen auf eine Nachfrage der Stv. Bonrath ergänzt StVRin Addfs, dass es lediglich an der Hauptschule als weiterführende Schule eine Sozialarbeiterin gebe, die vom Land finanziert werde.

Aufgrund dieser Ausführungen erklärt Stv. Schmidt, dass es nicht um den bereits stattfindenden Einsatz, sondern um einen möglichen weiteren Einsatz von Schulsozialarbeitern ginge. Aus diesem Grund beantrage Sie, den Antrag der CDU-Fraktion in den nächsten Schulausschuss zu verweisen.